



## "Die Deutsche Sprache und Ich" "La lengua alemana y yo"

El 8 de noviembre de 2011 tomó lugar el evento "Die Deutsche Sprache und Ich", organizado por el Instituto de Estudios Europeos en cooperación con el Instituto de Idiomas de la Universidad del Norte.



Esta actividad, financiada por el Departamento Alemán de Asuntos Extranjeros y apoyada por el DAAD, tenía como objetivo proveer a los estudiantes información sobre la lengua alemana particularmente en un contexto científico. Con la presentación principal del Dr. Tomas Rada, profesor de la Universidad del Norte, quien

compartirá sus experiencias con la lengua alemana durante su estadía de investigación en el Instituto Max-Planck en Berlín.

Otros participantes en el panel de discusión, dirigido por el Dr. Florian Koch y Torsten Bol, fueron Wilhelm R. Binder, rector del Colegio Alemán de Barranquilla; Ramón García-Ziemer del Deutsche Welle Radio/Universidad del Norte; y Carlos Zapata, estudiante de la Universidad del Norte.







